
               MoVimento 5 Stelle Rosignano Marittimo

Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo
e.p.c. al Presidente del Consiglio

Oggetto:  interrogazione ai  sensi  dell’art.  24 comma 2 del  vigente  Regolamento del
Consiglio  Comunale  inerente  a:  Sicurezza  cavalcavia  di  Rosignano  Solvay  e  altri
viadotti.

Il sottoscritto Consigliere  Mario Settino  Gruppo Consiliare Movimento 5 stelle, chiede in 
merito al cavalcavia di Rosignano e alla rampa lato nord dello stesso, attualmente interdetta 
al traffico auto ma accessibile ai pedoni, quanto segue:

- se l’Ente ha provveduto a richiedere una formale valutazione strutturale dell’intera opera e 
in particolar modo della situazione di degrado della rampa nord in oggetto.
- Se possiede una valutazione formale in fatto di tenuta, la data dell’ultimo controllo e la 
cadenza dei controlli previsti e da chi sono svolti.
- Di quale tipo siano gli interventi conservativi previsti nel piano triennale nel 2020.

Chiede, altresì, quanto segue:

1) Lo stato di sicurezza di tutti i viadotti presenti sul territorio comunale 
2) La data degli ultimi controlli del ponte sul fiume Fine,  la cadenza dei controlli previsti e

quale tipo siano gli interventi conservativi previsti nel piano triennale nel 2020.
3) Lo stato di sicurezza del viadotto zona Tripesce e data degli ultimi controlli.

       

Rosignano Marittimo ,23/08/2018

Firma
                                                                                           Mario Settino


